

l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est qui s'intéresse principalement à la sécurité dans la région Asie-Pacifique. De nos jours, la coopération bilatérale est solide et de grande envergure, à telle enseigne que le Canada et l'Australie s'échangent régulièrement des agents diplomatiques et de l'information et qu'ils partagent parfois les mêmes locaux dans certains pays.

Il serait trompeur de laisser entendre que le Canada et l'Australie sont toujours parfaitement d'accord. Toutefois, au cours du dernier siècle, les deux pays ont suivi des voies essentiellement semblables dans leur cheminement vers la maturité politique, économique et culturelle. Tous deux immenses, à population très clairsemée et tirant dans une large mesure leur force économique des produits primaires, ils devront résoudre des problèmes semblables et relever des défis comparables au cours du prochain siècle. Bien qu'ils soient situés aux antipodes, nos deux pays partagent un passé et un avenir communs qui les rapprochent plus que jamais. Cette réalité devra certainement être célébrée au cours de la présente année qui marque le centenaire des relations canado-australiennes.

Le haut-commissaire
du Canada à Canberra,
L. M. BERRY